



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come True



第3学区統一オープンハイスクール

11/8(火)9(水)の両日、第3学区統一のオープンハイスクールが行われました。二日間で295名の中学生、保護者の方、中学校の先生方にお越しいただき、学校説明会、授業見学、部活動見学などに参加していただきました。学校説明会では、本校のキャリアスタッフが司会と学校説明を担当しました。

このオープンハイスクールを通して、三木東高校が中学生の皆さんの進路希望校になってくれれば嬉しい限りです。たくさんのご参加、ありがとうございました。



学校説明会
一日目



学校説明会
二日目



授業見学

韓服体験(2・3年次「ハングル」受講者)

11月7日(月)選択科目「ハングル」を受講する生徒(2年次21名、3年次32名)を対象に、韓服体験を実施しました。

本校では年に1回、「ハングル」受講生が体験授業に参加しています。今年度は、韓国の踊りや太鼓のレッスンや公演をされている趙恵美先生が、韓国の色とりどりの民族衣装や服飾装具を持って、本校にお越しくださいました。

生徒たちは自分が着てみたい衣装を一着ずつ選び、班で手伝いながら、衣装を上手に身につけることができました。そして、床に座る際の正式な座り方(あくらで片膝を立てる座り方)を教えていただき、「国によって文化は違う」ことを体験を通して学びました。



韓国の正座



記念撮影

修学旅行へ行ってきました

10/22~10/25の3泊4日で、2年次生が沖縄・宮古島へ修学旅行へ行ってきました。旅行中、特に大きなけがや病気もなく、参加者全員すべてのメニューをこなすことができました。

コロナ禍で実施できるか心配もありましたが、天気にも恵まれ、普段とは違った表情を見ることができ、この修学旅行が実施できてよかったと思っています。この経験が、今後の学校生活や人生に良い影響を与えてくれることを願っています。

たくさんの方々はこの修学旅行を支えていただきましたことに感謝申し上げます。

- 1日目 移動・民泊の入村式
- 2日目 マリン体験・伝統文化体験
- 3日目 宮古島の生活体験・退村式
- 4日目 タクシー研修・移動



地域資源を活かしたまちづくり「灯籠制作会」

11月12日(土)三木市の地域資源を活かしたまちづくりとして、灯籠制作会に参加しました。昨年も灯籠作りに参加し、今年は2年次の生徒2名が参加してくれました。

灯籠制作会の事前準備として、木材にペンキで色を塗ったり、染形紙の色を塗ったりしました。

12月2日(金)から12月4日(日)まで湯の山街道でライトアップされているので、ぜひ彩られた湯の山街道に行ってみてください!

